

## MOTION

### Verkleinerung Begegnungszone

Mit der Einführung der Begegnungszone haben wir grundsätzlich gute Erfahrungen gemacht. Nach unserer Ansicht ist aber eine Anpassung (Verkleinerung) im Bereich Schleifewuhrweg – Allee – Seestrasse nötig.

Begründung:

- Die genannten Orte werden nicht als „Flaniermeile“ genutzt, sondern zum parkieren und als Zu – und Wegfahrt, um das Einkaufszentrum Liestal zu benutzen.
- In der Seestrasse das geforderte Tempo 20 einzuhalten, ist sehr heikel, bei allfälligen Bussenverfügungen an Besucher von Liestal ist die Gefahr gross, dass wir auswärtige Kunden unseres Einkaufszentrums vertreiben („dann fahre ich halt in`s Schönthal!“).
- An diesen Orten findet keine „Begegnung“ im Sinne einer Begegnungszone statt.

Auch an der GV der IGL wurde die Begegnungszone an sich nicht in Frage gestellt, aber auf den wunden Punkt in diesem Bereich wurde in mehreren Voten kritisch hingewiesen.

**Wir beauftragen den Stadtrat, die Verkleinerung der Begegnungszone im Bereich Schleifewuhrweg – Allee – Seestrasse vorzunehmen.**